



Die Theatergruppe „Bühne frei“ hat seit der Gründung im Jahr 2001 jährlich mit ihren Aufführungen die Besucher begeistert. „Schweren Herzens hat der Vorstand der Theatergruppe Bühne frei beschlossen, die Theatersaison 2020 im Herbst ausfallen zu lassen. Die Auflagen sind einfach zu hoch um auch nun ordentlich in die Probenphase einsteigen zu können“, heißt es in einer Mitteilung des Vorstandes. Dazu wurde vom Team die obige Collage erstellt. Mehr Infos über die Theatergruppe sind auch auf www.theater-in-essen.de abrufbar. Foto: sl